

# 旭岡



令和5年度 旭岡中学校 **学校だより NO.13**

函館市西旭岡町3丁目5番地  
TEL 50-3609 FAX 50-4412



【重点目標】『自ら考え、判断し、表現できる生徒の育成』

HP <https://member-asahioka-jh.edumap.jp>

## 令和5年度を終えて ～1年間ありがとうございました～

3月15日、義務教育を終えた29名の3年生が旭岡中学校を卒業し、新たな世界へとその歩みを進めました。当日はご多用の中、多くのご来賓並びに保護者の皆様のご臨席を賜り、厚くお礼申し上げます。

1週間後の22日、令和5年度の修了式を迎えました。年度末を迎え、生徒と学校の成長(成果)と課題を振り返る時期でもあります。今年度も安心・安全を最優先に、教育目標の「自律・感謝・貢献」を軸として、自ら考え、判断し、表現できる生徒の育成に教職員一丸となって取り組んできました。そして、365日いつも楽しいことばかりではありませんが、時には周りの人の助けを借りながら、困難を乗り越えたり自ら課題を解決したりする力が生徒に身に付くことを願い、日々の教育活動を推進してきました。卒業した生徒や在校生が、「旭岡中学校の生徒で良かった」「旭岡中学校で学んだことが役に立った」と思える学校づくりをこれからも目指していきたいと思えます。

保護者・地域の皆様。いつも温かいご支援をありがとうございます。次年度も共に子どもたちの成長を見守り、子供たちに関わってくださいますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



## リコーダー部コンサート 大盛況

3月17日(日)、本校体育館にてメモリアル&チャリティコンサートを開催し、大盛況のうちに終わることができました。当日は100名を超える皆様にご来場者いただき、本当にありがとうございました。今回、保護者や地域の方々からいただいた募金は、老朽化が進んで傷んだ楽器の修理や買い替えなど、大切に有効に活用させていただきます。

一緒に出演してくれた高校生の先輩部員たち、温かい雰囲気でお会場を包み込んでくださった保護者・地域の皆さん・・・

たくさんの人たちに支えられていることに心から感謝します。

30日(土)に東京で行われる全国リコーダーコンテストでも、ベストパフォーマンスを期待しています。



校長 中田 和子

## 送辞・答辞を紹介します

※紙面の関係上、一部抜粋となります。ご了承ください。

### ◆送辞 在校生代表 坂本 春輝

[前略]...そのような皆さんの姿は1年後の自分たちのあるべき姿の目標となりました。生徒会のテーマ『繋ぐ』。自分たちは卒業生の皆さんと共に過ごした日々を支えに、さらに成長し続けることを目指し、先輩たちの築いてきた旭中の良さをしっかり受け継ぐことをここに約束します。これからも今まで培ってきた縦の繋がりを大切に、全校生徒一丸となって、常に新しいことに挑戦し続ける生徒会として頑張ります。これから先、皆さんにはたくさんの良き出会い、そして時には困難も待ち受けていることと思います。しかし、ここ旭岡には心安らぐ豊かな自然、そして心優しい地域の方々、いつも見守ってくれる家族、仲間がいます。決して一人ではありません。今まで積み重ねてきたことを糧に、必ず乗り越えていけると僕たちは信じています。自分で選んだ道をまっすぐに、そして夢に向かって力強く進んで行ってください。最後になりましたが、卒業生の皆さんのご健康とご活躍を心から祈念し、送辞いたします。

### ◆答辞 卒業生代表 木村 彩煌

[前略]...そしていよいよ迎えた最高学年。3年生になってからは、ひとつひとつの行事が行われるたびに、中学校生活最後という言葉が頭に浮かんできて、少し寂しい気持ちになることもありましたが、その思いをかみしめながら、大切に全力で楽しんで過ごすことができました。[中略]小学校から9年間、共に過ごしてきた中で、何度もぶつかり合い何度も励まし合ってきました。そんな仲間と、今こうして卒業式を迎えられたことがまるで奇跡のようです。私たちがこうして卒業証書を受け取ることができたのは、支えてくださった先生方のお陰です。本当にありがとうございました。在校生の皆さん、先日のサプライズ、とても嬉しかったです。今まで私たちについてきてくれて、ありがとうございました。これからは皆さんが旭岡中学校の伝統を守り、新たな旭岡中学校を創っていく番です。どうかよろしく願いします。そして、ここまで見守ってくれた保護者の方々、いつも私たちを応援してここまで導いていただき、本当にありがとうございました。4月から私たちはそれぞれの道へと進んでいきます。中学校で学んだことを心の拠り所とし、前向きにまっすぐ歩いていきます。結びとなりますが、旭岡中学校のこれからの発展と、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈りいたしまして答辞いたします。



# お世話になりました～離任職員挨拶～

## 金子 賢教頭 知内町立知内中学校へ異動

短い期間でしたが、大変お世話になりました。体育祭や文化祭などの行事に、楽しみながら仲良く取り組む姿がとても印象的でした。

保護者の皆様、地域の方々、お世話になりました。ありがとうございました。



## 津坂比呂史教員業務支援員 任期終了

教員業務支援員として2年間本校で勤務させていただきました。先生方からの依頼で印刷や来客・電話・文書の受付など職員室にすることが多かったのですが、たくさんの生徒のみなさんと接する機会もあり楽しかったです。大変お世話になりました。



## 中谷 司教諭 退職

8年間勤務させていただきました。皆様のおかげで充実した日々を過ごすことができました。保護者の皆様、地域の方々、お世話になりました。何より子ども達かとてもあたたかく声をかけてくれて、本当に幸せでした。ありがとうございました。旭岡中学校の益々の発展を祈っています。



# 食育授業

2月29日、戸倉中学校の三浦栄養教諭を講師にお迎えて、1年生を対象に『1日を絶好調に過ごすための献立を考えよう』というテーマで授業を実施しました。朝、炭水化物を摂取すると脳が機能するし、朝食をとっている方が成績が良いというデータがあることなどを学びました。また、栄養のバランスを考えて食事をする事の大切さを教わりました。



## 白田 恵里子教諭 函館市立亀田中学校へ異動

短い期間ではありますが、大変お世話になりました。自然に恵まれ、歴史ある校舎。いつもピカピカに磨かれた廊下が輝く素敵な環境で素直に育つ生徒の皆さんにいつもパワーをいただいていた。保護者の皆様、地域の方々、お世話になりました。本当にありがとうございました。



## 庄司 貴一教諭 音更町立共栄中学校へ異動

2年間大変お世話になりました。この度、音更町という十勝の方へ行くこととなりました。私自身、経験も少ない中、保護者の皆さんや旭岡中の皆さんに支えられながら共に学ばせていただくことができました。今いる1年から見てきた学年を最後まで見れないことは心残りですが、ここでの経験を糧に新たな地で頑張ります。短い間でしたが大変お世話になりました。



## 佐藤 良幸教諭 北斗市立上磯中学校へ異動

この度、旭岡中学校を退職することになりました。3人の明るく元気な声に励まされて学校生活を送ることができました。2、3年生とは授業で会うことが少なかったことが残念でした。1年間でしたが、生徒のみなさん、保護者のみなさんお世話になりました。ありがとうございました。



## 成田 歩用務員 函館市立上湯川小学校へ異動

私は「仕事は普段は灰色でいい、いざって時に黄金色に輝けばいい。」というテーマで動いてきました。どうでしょうか、役に立ちましたでしょうか？役に立ったと思ってくれば幸いです。私も60になって体が動かなくなってきました。皆さんも体に気をつけてガンバってください。



## 行事予定



- 1(月) 新年度業務・職員会議～4日(木)
- 5(金) 新2・3年生準備登校
- 8(月) 着任式・始業式・入学式 職員会議
- 9(火) 給食開始
- 10(水) 聴力検査[1・3年]
- 11(木) 対面式・部活動紹介
- 12(金) 実力テスト[1年]  
二計測・視力検査[3年]
- 16(火) 二計測・視力検査[2年]
- 17(水) 認証式・一斉専門委員会  
眼科検診・尿検査[全年生]  
ピロリ菌検査 [2年]
- 18(木) 全国学力・学習状況調査[3年]  
二計測・視力検査[1年]
- 22(月) 1年交通安全教室
- 23(火) 一斉専門委員会
- 24(水) 非行防止教室
- 26(金) 授業参観日 学級懇談 PTA 総会
- 29(月) 昭和の日